

NIEDERSCHRIFT

über die

Sitzung des Ortschaftsrates Schneidlingen am 27.07.2020

Tagungsort: OT Schneidlingen Sitzungsraum Bürgerbüro, Poststr. 13
Beginn der Sitzung: 17:30 Uhr
Ende der Sitzung: 19:10 Uhr

Anwesend:

Ortsbürgermeister/in

Herr Martin Zimmermann

Mitglieder

Herr Marco Berger

Herr Mario Zimmermann

Abwesend:

Mitglieder

Frau Ingrid Engelmann

Herr Ingo-Peter Walde

Tagesordnung:

TOP	Vorlage Nr.	Betreff
<u>öffentlicher Teil:</u>		
1.		Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung
2.		Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit
3.		Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung, öffentlicher Teil
4.		Einwohnerfragestunde
5.		Informationen des Ortsbürgermeisters/der Verwaltung mit Protokollkontrolle
6.		Anfragen und Anregungen der Ratsmitglieder
7.		Anhörung zu aktuellen Sachverhalten
<u>nichtöffentlicher Teil:</u>		
8.		Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung, nichtöffentlicher Teil
9.		Informationen des Ortsbürgermeisters/der Verwaltung mit Protokollkontrolle
10.		Anfragen und Anregungen der Ratsmitglieder
11.		Anhörung zu aktuellen Sachverhalten
12.		Schließung der Sitzung

Öffentlicher Teil

TOP 1.: Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung

Der Ortsbürgermeister, Herr Martin Zimmermann eröffnet die Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung fest.

TOP 2.: Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit

Von insgesamt 5 Ratsmitgliedern sind 3 anwesend.

TOP 3.: Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung, öffentlicher Teil

Es liegen keine Änderungsanträge zur Tagesordnung, öffentlicher Teil, vor.

TOP 4.: Einwohnerfragestunde

Es liegen keine Einwohnerfragen vor.

TOP 5.: Informationen des Ortsbürgermeisters/der Verwaltung mit Protokollkontrolle

Schäden nach Umleitung der B 180

Herr Martin Zimmermann informiert, dass in der Oststraße der Fußweg stark beschädigt wurde. Am 23.07.2020 wurden ca. 20 Gehwegplatten in der Nähe der Brücke von einem LKW beschädigt und standen hochkant. Ein Sinkkasten, der sich ebenfalls dort befindet, wurde etwa 5 cm eingedrückt. Die Schäden am Gehweg wurden bereits am 24.07.2020 von den Gemeindearbeitern behoben. Auf dem beschädigten Sinkkasten steht nun eine Warnbaue.

Flutgraben staut sich nach Starkregen

Herr Martin Zimmermann berichtet, dass sich der Flutgraben entlang der Ernst-Thälmann-Straße nach stärkeren Regenfällen gefährlich weit aufstaut. Der Grund dafür ist vermutlich, dass sich unter der Brücke, an den Bahnschienen, sehr viel Unrat und Schlamm angesammelt hat. Des Weiteren ist ein Baum im Graben gewachsen, der das Abfließen von Wasser und Unrat verhindert. Durch den Wasserstau können die Überlaufmuffen das überschüssige Wasser aus der Kanalisation nicht abführen. Somit kommt es u. a. zu einer Überflutung der Heinrich-Heine-Straße.

Herr Mario Zimmermann weist darauf hin, dass der Flutgraben schon viele Jahre nicht mehr ausgeschaltet wurde und das Grabenbett sich seitdem angehoben hat. Es gibt eine jährliche Grabenschau, bei der das Thema angesprochen werden muss.

Herr Martin Zimmermann teilt mit, dass er in der Volksstimme gelesen hat, dass am Freitag, den 31.07.2020 ein Treffen des Unterhaltungsverbandes und der Stadt an der Brücke bei den Bahnschienen stattfinden soll; er aber bisher keine Einladung zu diesem Termin erhalten hat.

Holzhaufen hinter der Feuerwehr

Herr Martin Zimmermann informiert, dass sich engagierte Bürger um einen großen Holzhäcksler gekümmert haben. Dieser wird derzeit instandgesetzt. Sobald er einsatzbereit ist,

will man damit beginnen, den Holzhaufen zu entfernen. Aus größeren Ästen soll eine Benjeshecke im Park entstehen. Die restlichen Hackschnitzel sollen im Park auf einen Weg verteilt werden, auf dem in der Vergangenheit schon immer Gehäckseltes aufgebracht wurde. Des Weiteren soll um die neue BMX-Strecke im Park auch ein neuer Weg aus dem Häckselgut entstehen.

Fußwege an der Ritterstraße 1 nicht begehbar

Herr Martin Zimmermann informiert, dass bereits bei der letzten Ortschaftsratssitzung mitgeteilt wurde, dass die Fußwege am Grundstück der Ritterstraße 1 von hohem Unkraut versperrt werden und nicht begehbar sind. Die Fußgänger müssen auf die Straße ausweichen. Ältere Menschen mit Rollator oder Mütter mit Kinderwagen haben dort, aufgrund der schlechten Straße, Probleme dort lang zu kommen.

Herr Mario Zimmermann schlägt vor, dass die Gemeinde alle Grundstückseigentümer solcher verwahrlosten Grundstücke anschreibt, damit diese ihren Pflichten zur Säuberung nachkommen. Wenn dann nichts passiert, soll die Gemeinde die Wege säubern und es den Eigentümern in Rechnung stellen.

TOP 6.: Anfragen und Anregungen der Ratsmitglieder

Herr Marco Berger fragt, wie es mit der Kostenschätzung für Material der Holzbrücke am Park aussieht. Während der Ortschaftsratssitzung im März wurde Herr Epperlein darum gebeten, bis zur nächsten Sitzung eine solche Kostenstellung aufzustellen und mitzubringen.

Herr Martin Zimmermann teilt mit, dass ihm bisher keine Kostenschätzung vorliegt. Er wird bei der Verwaltung noch einmal nachfragen, so dass diese bei der nächsten Sitzung vorliegt. Er betont, dass es nicht darum geht, die Brücke in den nächsten Wochen oder Monaten zu sanieren. Es sollen lediglich die Kosten für das Material einer neuen Brücke aufgeschlüsselt werden, um schon jetzt zu überlegen, woher die Gelder für eine eventuelle Sanierung kommen können.

TOP 7.: Anhörung zu aktuellen Sachverhalten

Keine Informationen.

Ende des öffentlichen Teils: 19.05 Uhr